

## Fortaleciendo Voces: Talleres de Comunicación para Jóvenes Universitarios

En el mes de septiembre llevamos a cabo una serie de talleres de Comunicación y Expresión Oral y Corporal en cinco municipios de Chihuahua y la Sierra Tarahumara, diseñados para empoderar a nuestros jóvenes universitarios.

Estos espacios de aprendizaje no solo se enfocan en mejorar la claridad al hablar y el control del lenguaje corporal, sino que también enseñan técnicas esenciales para manejar el estrés durante exposiciones públicas. Al proporcionar un entorno seguro y de confianza, los talleres permiten a los participantes explorar y desarrollar sus habilidades de comunicación sin temor al juicio.



El impacto de estas iniciativas trasciende la formación académica: nuestros jóvenes se preparan para su vida profesional, pero también se convierten en agentes de cambio en sus comunidades. Al mejorar su capacidad de comunicación, están mejor preparados para expresar sus ideas y contribuir a un diálogo constructivo en sus entornos. En la Fundación Tarahumara, seguimos comprometidos con el desarrollo integral de nuestros estudiantes, creando oportunidades que transforman sus vidas y, en consecuencia, fortalecen a la sociedad.

En el Programa Jóvenes con Sentido, 118 estudiantes de bachillerato han participado en el taller "¿Qué rasgos me identifican como parte de mi comunidad indígena?", una experiencia diseñada para fomentar la reflexión sobre su identidad y raíces culturales.

Este taller les brinda a los jóvenes la oportunidad de explorar sus características físicas y los conecta con las costumbres, danzas y celebraciones que son parte esencial de su herencia indígena. Al reconocer y valorar su identidad, nuestros jóvenes se empoderan, transformando su autopercepción en una fortaleza que impulsa su crecimiento personal y académico.



En la Fundación Tarahumara, estamos convencidos de que abrazar nuestras raíces es fundamental para construir un futuro lleno de posibilidades. Gracias a todos por ser parte de esta transformación, donde cada joven se convierte en un embajador de su cultura, listo para enfrentar los desafíos del mañana con confianza y orgullo.

## Nuevas Alianza para el Futuro: Colaboración con Secundarias para Acompañar a Estudiantes

Nos complace anunciar la formalización de una alianza con 14 secundarias, un paso significativo para fortalecer el apoyo educativo en las comunidades de la Sierra Tarahumara. Durante esta colaboración, hemos compartido nuestro programa y los beneficios que traerá, asegurando que padres y docentes estén al tanto de las actividades que realizaremos a lo largo del ciclo escolar.

El involucramiento de las familias es crucial, especialmente en la adolescencia, una etapa llena de desafíos y oportunidades. Agradecemos a todos los directivos, docentes y padres de familia que se han sumado a esta iniciativa con su compromiso y entusiasmo. También damos la bienvenida a las tres nuevas secundarias que se unen a nuestro esfuerzo por acompañar a los jóvenes en su desarrollo.



En esta presentación, compartimos nuestra visión con 56 directivos y docentes, así como con 65 padres de familia en las zonas de Bocoyna, Urique y Guachochi. Juntos, trabajaremos en el fortalecimiento de habilidades fundamentales como la lecto-escritura y el trabajo en equipo, preparando a nuestros estudiantes para un futuro exitoso.

Con esta alianza, estamos sembrando las semillas de un cambio positivo que impactará no solo a los jóvenes, sino a toda la comunidad.

¡Juntos, estamos construyendo un camino hacia el éxito! 🎔

## Inicio de la Campaña "KORIMA: Compartir de corazón"



El 2 de octubre dimos inicio a "Kórima: Compartir de Corazón" en Chihuahua, una campaña que tiene como objetivo recaudar fondos para otorgar becas a 230 estudiantes indígenas de la Sierra Tarahumara.









Con el apoyo de **100 promotores de la educación**, comprometidos a llevar más lejos la solidaridad de la comunidad chihuahuense, recaudaremos fondos para ofrecer **becas económicas mensuales**, **apoyo socioemocional y talleres formativos** que fortalecerán las habilidades personales y profesionales de los jóvenes.

iTu donativo mensual cambia vidas! Súmate a KORIMA aquí:

Quiero Donar

## ¡Matétera Ba!









© 2023 Fundación Tarahumara José A. Llaguno ABP

